
学校推薦利用に関するアンケート　（2022年度）

no 学部・研究科 性別 内定先 Q1 ご自身の研究内容について教えてください Q2 内定先で求められる技術力のレベルは
自分にとって高いと感じましたか？

Q3 学校推薦のことをどのように知りましたか？ Q4 学校推薦制度を利用してよかったと思いますか？
理由もあわせて教えてください。

Q5 学校推薦を利用するにあたり大変だったことはあり
ますか？選考スケジュールや選考内容において、苦労し
た点があれば教えてください。

Q6  制度の利用を検討している学生に向けたメッセージ
をお願いします。

1 環境情報学部 女 富士通株式会社 VRChatを用いた、地方創生 はい。 研究会の先輩が、学校推薦を利用していた はい。
就活に割く時間を研究にまわすことができたから。

使用例が少ないので対策を取るのが大変でした 行きたい会社があれば、利用することをおすすめします

2 政策・メディア
研究科

男 株式会社日立製作所
ICTソリューション

物理特性の計測や感性評価実験を用いて3Dプリンタにて
所望の触感を再現する研究

普通 研究会先輩から 非常に良かった。選択肢が増えるため。また、選考時期
が早く他の選考と並行しやすく結果もすぐに出るため。

なし 選択肢がとにかく増えるため使っておいて損はないで
す。是非利用してみてください。

3 環境情報学部 女 株式会社NTTドコモ
（NTTコミュニケーションズ）

ITと学習環境 いいえ 学校ホームページにて よかったです。
学校推薦は、一般選考のフローよりも社員の方とお話さ
せていただく機会が多くあるからです。選考に関わる面
接意外の時間で、学校推薦者には同大学出身の先輩社員
と面接に向けて深掘りしてくださることがあり、常にサ
ポートして下さったのでとても安心感がありました。慶
應卒社員の方と関わる機会が多いだけでなく、自分の研
究内容を重視して評価してくださるので、学業や技術面
の勉強を頑張ってきた方にとっては、とてもいい制度だ
と思います。

学校推薦＝「一般採用より免除されていることが多く、
受かりやすい」という印象でしたが、実際は普通に何度
も面接をし、ウェブテストやエントリーシート提出など
もありました。学校推薦者はそれらが免除されると勝手
に思っていたため、後日社員の方からエントリーシート
が出されていないとの急ぎのご連絡があり、焦りまし
た。

学校推薦だからといって、決して楽に選考が進むという
わけではありません。各企業によって選考フローも全く
異なるので注意してください。
また、企業はかなり「SFC生らしさ」を学校推薦者には
求めている印象を感じました。
SFCを代表して企業を受けるので、自分なりのSFCらし
さをアピールできるよう、頑張ってください！

4 環境情報学部 女 株式会社NTTドコモ
（NTTコミュニケーションズ）

生成画像や分類器を掛け合わせた物体検出モデルの性能
向上の検討

技術的な質問やテストなどがなかったため、高くないと
感じます。

NTTコミュニケーションズ様の慶應限定の説明会にて。 よかったです。就職活動を比較的早めに終わらせること
ができ、他のところに専念できたため。

なし 比較的早めに内定が出る点や、スムーズに面接が行われ
るところからおすすめはします。しかし、一度選考に進
んでしまうと、原則辞退をすることができないため、少
しでも迷いがあったりあまり企業のことを知らない場合
は、早まらず、慎重に考えた方がいいと思います。

5 政策・メディア
研究科

女 日本電気株式会社
医療ソリューション事業部

3Dプリンタ製インソールの設計と効果検証 はい 日本電気株式会社にマイページの登録をしていたとこ
ろ，sfcのOBの方からご連絡いただきました．

短いスパンで就活が進み終わったことがいいと思いま
す．

なし 学業と就活を同時並行することは大変なこともあると思
いますが，頑張ってください．

6 環境情報学部 女 富士通株式会社 非公開 特に思いませんでした。 友人からの話で聞きました。 よかったです。いろいろな企業を受けましたが、結果と
して一番自分に適している企業に決めることができたと
思っています。また不安な点を解決していただいたり、
色々調整していただいたりと、サポートしていただけた
ことが何よりも心強かったです。

学校推薦の利用を最後まで迷っていたため、スケジュー
ルがギリギリになってしまったことです。選考の対策が
おろそかになってしまっただけでなく、いろいろな方に
迷惑をかけてしまいました。迷うくらいなら動いてくだ
さい。

必ず通るとは限りませんが、選択肢の一つとして検討し
てみてください。きちんと動けば早めに進路が決まるの
で、四年時に研究に割ける時間が増え、精神的にも楽に
なると思います。自分自身スケジュールがギリギリで大
変だったので、早めに動くことをおすすめします。
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